



対戦中の齊藤選手

下妻二高生がプロデビュー

キックボクシング大会「AROUSAL V」開催 11月1日

Waiwaiドームしもつまで開催されたプロのキックボクシング大会で、下妻二高1年の齊藤龍之介選手(筑西市 ドージョー☆シャカリキ所属・バンタム級)がプロデビュー戦を勝利で飾りました。

この大会は、ジャパン・キックボクシング・イノベーションなどが主催したもので、プロ8戦、アマチュア4戦が行われました。齊藤選手は5試合目に出場し、家族、中学・高校などの友人たちが応援する中、最終3ラウンド1分28秒、相手選手の負傷により試合が続行できず、TKO勝ちを収めました。

齊藤選手は試合を振り返り「今日は30点くらい。KOで勝ちたかったです。会場の声援は良く聞こえていて、力になりました。勝ててよかったです。(家族には)支えてくれてありがとうございます。と話していました。



1月10日は110番の日です

相談は「#9110」へ



110番は、事件・事故の緊急通報です。

■いたずら電話はやめましょう。犯罪として処罰される場合があります。

■ワン切りはやめましょう。

■間違えて110番した場合は、間違えであることを説明してから切ってください。

緊急を要しない相談は、警察相談ダイヤル #9110 にお電話ください。

いたずら電話はしないでください



岡 下妻警察署 ☎43-0110



大宝跨線橋(上)と満開のコスモス

秋空にコスモスが満開

有志による環境美化活動(北大宝地区)

12月に開通予定の都市計画道路南原・平川戸線脇に、北大宝地区の有志の手によるコスモスが満開となりました。コスモスは、同都市計画道路の北大宝跨線橋北側の水田の法面に栽培されたもので、有志の一人は、「地元の名所的な場所になれるよう整備していきたいです。来年は、規模を広げられればとも考えています」と話していました。

空き家問題は地域の課題
空き家対策セミナーを開催 10月18日

少子高齢社会に加え、人口減少期に入った日本において、これから空き家が増えていくことが予想されます。このセミナーは、自分が空き家所有者になる、または隣近所が空き家になったときにどうするかなど、空き家は個人だけではなく地域の問題であることを認識し、解決策を見出すきっかけを作るため、一般社団法人住教育推進機構茨城支部の主催で開催されました。

セミナーには22人が参加し、空き家が解決できない要因や、空き家問題を子供に引き継がないようにすることなどについての講義を受講しました。参加した60代の女性は「現在、実家が空き家になっておりどうしたらいいのか迷いながら片付けを進めています。この先の筋道が見えたので来てよかったです」と答えていました。



講師の話に聞き入る参加者

有料広告欄

スポーツ&カラダが活躍の場

がんばる小・中学生!!

中学生

■中学校新人体育大会県西地区大会

＜軟式野球＞			
東部中学校			優勝
＜バレーボール＞			
女子	下妻中学校		優勝
＜ソフトテニス＞			
女子ダブルス			
東部中学校	1年	野部 真寿	
東部中学校	1年	飯塚 梨乃 組	優勝
＜卓球＞			
女子シングルス			
東部中学校	1年	木沢 友里	優勝
＜柔道＞			
男子個人			
下妻中学校	2年	堀江 桜汰	優勝
男子個人			
千代川中学校	1年	おおしま ゆうが	優勝
＜陸上＞			
共通男子走幅跳			
下妻中学校	2年	かどい はると	第1位
＜バドミントン＞			
女子シングルス			
千代川中学校	1年	ししど あおい	優勝

■中学校新人体育大会 茨城県大会

＜軟式野球＞			
東部中学校			優勝

障害者福祉 岡 福祉課 ☎43-8352 FAX43-6750

障害者スポーツ交流会を開催

新型コロナウイルス感染症感染防止のため、外出の機会が減少し、人との交流や身体を動かすことが少なくなっています。障害者スポーツを通して障害の有無に関わらず交流を図ることを目的として、11月21日に総合体育館を会場として開催しました。

当日は36人が参加。参加者は、健康運動指導士の指導による準備運動のあと、新型コロナウイルス感染症対策を取りながらポッチャ・フライングディスク・輪投げなどの競技を楽しみました。

参加者の40代女性は、「新型コロナウイルスの影響で、リフレッシュする場がないので楽しむことができました。こうした場をできるだけ増やしてもらえればと思います」と話していました。



「カーリングポッチャ」を楽しむ参加者

有料広告欄